



SCHWEIZERISCHE HIRNLIGA  
LIGUE SUISSE POUR LE CERVEAU  
LEGA SVIZZERA PER IL CERVELLO

Schweizerische Hirnliga

02.08.2023 - 14:15 Uhr

## Jürg Kesselring, nouveau président de la Ligue suisse pour le cerveau



Berne (ots) -

**Jürg Kesselring devient le nouveau président de la Ligue suisse pour le cerveau. L'ancien président, Christian W. Hess, quitte la présidence qu'il assurait depuis de nombreuses années de manière anticipée.**

Lors de la séance du comité de cette année, la Ligue suisse pour le cerveau a élu à l'unanimité le professeur Jürg Kesselring pour la présider. Le professeur Christian W. Hess, son président de longue date, se retire de ses fonctions pour des raisons personnelles.

M. Kesselring siège depuis de nombreuses années au comité de la Ligue suisse pour le cerveau et dispose d'une longue expérience dans la direction d'organisations à but non lucratif. Dernièrement, Jürg Kesselring a été pendant 12 ans membre du CICR (une position pour laquelle on ne peut pas poser de candidature mais à laquelle on est nommé) et du Conseil universitaire du Mozarteum de Salzbourg. Depuis 1996, Jürg Kesselring est professeur titulaire de neurologie clinique et de neuroréadaptation à l'Université de Berne. Il a été médecin-chef en neurologie et réadaptation au centre de réadaptation de Valens entre 1988 et 2017.

Le président sortant, Christian W. Hess, était l'un des membres fondateurs de la Ligue suisse pour le cerveau et présidait l'organisation depuis sa création en 1995. Pendant ses presque 30 ans de mandat, il a joué un rôle déterminant dans la construction et l'orientation de la Ligue suisse pour le cerveau. Des sommes de soutien considérables ont pu être versées pour des travaux de recherche importants dans le domaine du cerveau. Christian W. Hess était directeur de la clinique et policlinique de neurologie à l'Hôpital de l'Île de Berne entre 1990 et 2012.

Nous remercions ici Christian Hess de tout oeur pour l'immense travail qu'il a fourni au service de la Ligue pour le cerveau, et nous souhaitons à Jürg Kesselring le meilleur pour sa présidence.

La recherche suisse sur le cerveau compte parmi les meilleures du monde. C'est dans ce contexte que des scientifiques engagés ont fondé la Ligue suisse pour le cerveau en 1995. La Ligue s'est fixé comme objectif de soutenir la recherche sur le cerveau en Suisse et d'informer la population sur les manières de conserver sa santé cérébrale. Tous les deux ans, elle décerne un prix de la recherche récompensant une réalisation extraordinaire dans le domaine des neurosciences. [www.cerveau.ch](http://www.cerveau.ch)

Contact:

Ligue suisse pour le cerveau  
Yvonne Stalder  
Postgasse 19, 3000 Berne  
Tél. : +41 31 310 20 91  
E-mail : [yvonne.stalder@hirnliga.ch](mailto:yvonne.stalder@hirnliga.ch)

Medieninhalte



*Jürg Kesselring, nouveau président de la Ligue suisse pour le cerveau / Texte complémentaire par ots et sur [www.presseportal.ch/fr/nr/100014581](http://www.presseportal.ch/fr/nr/100014581) / L'utilisation de cette image à des fins éditoriales est autorisée et gratuite, pourvu que toutes les conditions d'utilisation soient respectées. La publication doit inclure le crédit de l'image.*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014581/100910045> abgerufen werden.